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贵人鸟华南城店的老板葛宜奎，并不是

第一批入驻华南城的业主之一，今年1月

份，他的店才开门迎客。他在华南城的店面

有100多平方米，主要经营贵人鸟的鞋子和

运动装。

“华南城的建设速度十分惊人，建的太

快了，马上二期就要开了吧”葛宜奎说，“市

场建的快当然是好事，如果配套跟不上，商

家会很头疼。事实上，在道路和物流这方

面，华南城的动作也是十分迅速的，现在他

们的物流仓储已经运营了。”

葛宜奎是贵人鸟品牌的市级代理，也就

是说，消费者们在合肥市场所看到的贵人鸟

品牌服装和鞋子，基本都是来自葛宜奎的供

货。“选择华南城，就是看好他的前景，市场在

初期对商户的让利很多，免租政策相信会吸

引更多的实力商户入驻，更多商户代表着更

多人气，等市场正式成熟，一定会非常繁荣。”

葛宜奎分析道，“合肥目前比较知名的

大型市场，都是相对落后、体量较小的市场，

并且很多市场专业性过强，比如有建材市

场、服装市场、小商品商场等，华南城则进行

了一次大规模合并，把所有的市场整合到一

起，再配以游乐场、住宅、酒店、餐饮等，打造

的是一站式购物休闲乐园。”

对于华南城正处在的人气集聚期，葛宜

奎表示十分理解，“一个新兴市场的人气积

累，需要好几年的时间，我们当然希望华南

城能缩短这个时间，我们也坚信将和华南城

一起享受到市场繁荣的喜悦和丰厚利润。”

在培育期学习
在扶持中强大

华南城商户：坚定看好市场的未来

在华南城一期家居建材区

进行采访时，就有商家告诉笔

者，首批开业，服装区有不少门

店卖的不错。此次走访华南城

服装区，商户们对市场的未来

充满了期待，不少商家表示，在

华南城的市场培育期间，他们

也有很多需要学习的，他们会

在与市场的相互扶持中，走向

美好的未来。

张华玮/文

意尔康这个品牌，消费者们一定都

不陌生，合肥很多卖场都有它的存在，

从衣服到鞋子，应有尽有。在合肥华南

城，意尔康的门店内虽然摆放简单，但

看的出面积很大。“上下500平方米的

样子，未来，我和家里人还会把旁边几

间门店全部拿下，到时候会对意尔康的

产品做更好的布局和展示。”意尔康华

南城店老板，同时也是意尔康肥西总代

理的李学基表示，“我以后仓库也会放

在华南城，除了这家店，肥西其他店的

货也会从这边拿。”

对于华南城的未来，李学基是非常

地看好。“合肥现在的发展速度很快，相

较于东部发达地区，这里的各项成本较

低，更适合作为华东片区的大型商贸市

场集散地。而就合肥目前来看，专业市

场一般在城市中心位置，交通极其不

便，甚至存在交通隐患，外迁是不二选

择。另外，就我对合肥专业市场的考察

来看，目前，合肥现有市场还是比较乱

的，管理松散，对企业的帮助也很少。

华南城在深圳的成功，有很多原因，其

与企业互利共赢，也是重要的原因之

一。”

李学基认为，在合肥发展综合性商

贸市场，符合产业政策，而华南城又是

有实力和能力的企业，能帮助合肥快速

崛起。另外，李学基透露，因为华南城

在市场培育期给了商家很多的优惠政

策，让商家的运营成本降低很多。“我们

得到实惠，其实就是消费者得到实惠，

我们就会更多地让利消费者，意尔康在

华南城的价格，要比在市内的商超里低

上30%左右。”

李学基还透露自己对电商这块很

感兴趣，“服装是非常适合做网购的行

业，我也有意向把这块做起来。不过，

我对这块不太懂，华南城专门安排了电

商普及培训课，以后我会多多参加。”

法国缤纷华南城店的老板凌斌在投

资华南城之前，做过详细的研究，“一方

面，合肥、安徽需要一个标杆性的专业市

场，另一方面，华南城的选址和交通配

套，看得出政府对其的重视。”

“逛服装区和逛其他区很不一样，

买服装通常是很随性的，看到喜欢的才

会下手，这之前，可能会逛逛这家，逛逛

那家。对于消费者而言，一个市场里的

品牌是否足够吸引人就变得尤为重要，

而另一点，则是这个市场的配套休闲市

场，能否为消费者提供满意的休闲服

务。”凌斌分析道，“我看到华南城规划了

美食小吃街，还有一个娱乐园，这对于人

气的吸引是非常重要的，可见华南城非

常用心，所以我对这个市场充满期待。”

在合肥华南城的服装区里，美丽一身

店面的门头非常醒目，该店面的装修风格

非常时尚，内部装潢淡雅清新，黑白主色调

让人看着十分舒服。据美丽一身华南城店

的老板田海介绍，其开的是一家加盟店，

“我们的装修和服装摆放，基本都是全国统

一的，价格也是，我们只做女装。”

“当时选择在华南城开店，还是对它的

快速崛起非常有信心的。我们目前是租的

店面，但一签就是5年，等生意渐渐好起

来，我们希望能把店面买下来。”田海说。

虽然目前做的是加盟店，但田海对网购

也非常感兴趣，“服装做网购是非常适合的，

华南城为各家商户安排了免费的电商培训，

我去听过几次，还是很有内容的，我要好好

学习一番，也希望借此拓宽自己的销路。”

黄圣兵老板在华南城也开了一家服

装店，店面还不小，不过，他目前做的服

装品牌并不统一，“未来，我们会专门做

花雨伞的代理，店面内部也会重新装修，

现在和华南城一样，处于培育期。”黄圣

兵笑着跟笔者说。

选择华南城，是因为黄圣兵看好这

个区域的未来规划，“高速、地铁、专车，

以后来华南城会非常方便，而大市场外

迁又是大势所趋，我与其到时候被逼着

离开，不如现在就进驻新兴的市场，享受

成长优惠。”黄圣兵说，“华南城这个市场

与合肥以前的市场是很不一样的，他是

一个超大的一站式购物市场，而且在市

场培育期，给了我们这些商户很多扶持

和奖励，并帮助我们主动联系了很多非

常实用的培训，我相信，选择这个市场不

会错。”

意尔康：华南城是我的基地

贵人鸟：与新兴市场一起集聚人气

美丽一身：希望将门面由租变买

法国缤纷：
优质配套将会带来
更多人气

花雨伞：
即将全面进驻华南城


